

Ensavo sobre el terrorismo

Es el empleo continuo del miedo o terror para coaccionar a las sociedades. Es común la existencia de un jefe que da órdenes estrictas al grupo para realizar una actividad particular de cualquier manera. Quieren dinero, poder y publicidad para el cumplimiento de sus ideas

En tales condiciones, son los medios los que realmente ayudan a difundir las noticias sobre el terrorismo en la sociedad de cualquier nación. El grupo de terroristas también apoya a los medios de comunicación contactándolos especialmente para informarles sobre sus planes, ideas y objetivos.

Varios grupos de terroristas son nombrados de acuerdo a sus fines y objetivos. Los actos de terrorismo afectan la mente humana en gran medida y hacen que las personas teman tanto que teman salir de su propio hogar. Creen que hay terror en todas partes, fuera del hogar, en la multitud, como la estación de trenes, el templo, un evento social, un evento nacional y tantos. Los terroristas quieren diseminar el terror dentro de un área específica de alta población con el fin de publicitar su acto, así como también gobernar la mente de las personas. Algunos actos de terrorismo son los ataques del 11 de septiembre en los EE. UU.

Con el fin de reducir el terror y el efecto del terrorismo de la nación, se realiza un estricto acuerdo de seguridad por orden del gobierno. Todos los lugares que están llenos por razones como programas sociales, eventos nacionales como el día de la República, Día de la Independencia, templo y etc. Todas y cada una de las personas tienen que seguir las reglas de seguridad y deben pasar de la máquina automática de todo el cuerpo escáner. Usando tales máquinas, la seguridad recibe ayuda para detectar la presencia de terroristas. Incluso después de la disposición de tan estricta seguridad, aún no podemos hacerlo efectivo contra el terrorismo.

Nuestro país está gastando mucho dinero cada año para luchar contra el terrorismo y para eliminar al grupo terrorista. Sin embargo, todavía está creciendo como una enfermedad a medida que nuevos terroristas se entrenan diariamente. Son personas muy comunes como nosotros pero están entrenados para completar un acto injusto y obligados a luchar contra su única sociedad, familia y país. Están tan entrenados que nunca ponen en peligro su vida, siempre están listos para terminar su vida mientras luchan. Como ciudadano, todos somos muy responsables de detener el terrorismo y solo se puede detener cuando nunca entramos en la conversación codiciosa de algunas personas malas y frustradas.